

L'entreprise socialiste un maillon important dans l'économie cubaine



La Havane, 1er avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, s'est prononcé cette fin de semaine pour le perfectionnement du travail des entreprises publiques. «L'entreprise socialiste constitue le maillon essentiel de l'économie nationale » a-t-il rappelé au cours d'une réunion avec les membres des Conseils du gouvernement de tout le pays.

Il a mis l'accent sur la complexité d'importantes tâches à accomplir, tâches qui requièrent, a-t-il souligné, un sens élevé de responsabilité, de préparation, d'exigence, de rigueur et de précision.

La réunion a permis de débattre de la manière d'accorder aux entreprises étatiques le rôle qui leur revient dans l'économie nationale conformément aux préceptes établis dans la nouvelle Constitution. Celle-ci, rappelons-le, sera officiellement proclamée le 10 avril.



Radio Habana Cuba